

ENE. 24 1975

EL DÍA

Argentina

# Un Diario fue Dinamitado por la Triple "A"

(AP, UPI y PL)

CORDOBA, Argentina, 23 de enero.—Un comando terrorista de extrema derecha dinamitó hoy los talleres del matutino *La Voz del Interior* y causó importantes daños que impiden la aparición del diario.

Los atacantes, unos 60 asaltantes enmascarados, se identificaron como miembros de la Alianza Anticomunista Argentina (AAA), grupo derechista que en los últimos meses asesinó a más de 60 peronistas y marxistas con absoluta impunidad.

El año pasado el director de *La Voz del Interior*, Luis Remonda, había sido amenazado de muerte por la "AAA" si no abandonaba el país. Remonda no atendió la amenaza y el diario siguió su línea independiente.

## TOTAL DESTRUCCION CAUSO EL ATAQUE

Los terroristas encapuchados que se identificaron como miembros de la "AAA" volaron con poderosas cargas explosivas los talleres de impresión del diario y un policía de guardia fue herido por los agresores.

Según informó la policía de esta capital provincial, distante 750 kilómetros al noroeste de Buenos Aires, el atentado fue perpetrado poco después de medianoche, cuando los terroristas armados irrumpieron en los talleres del matutino. Mientras unos 30 agresores efectuaban disparos al aire para dominar al personal, que en ese momento estaba preparando la edición de hoy, el resto rodeó la manzana.

Los terroristas, que portaban pistolas y escopetas, colocaron

entonces cargas explosivas, 4 de las cuales estallaron y provocaron un incendio que duró más de 2 horas.

Las explosiones hicieron volar las chapas de zinc de los talleres del diario, que cayeron en fincas vecinas causando daños de consideración, hasta una distancia de 100 metros.

Las rotativas resultaron totalmente dañadas y todas las bobinas de papel almacenadas quedaron quemadas. Los directivos del diario estimaron las pérdidas en seis millones de pesos (unos 600 mil dólares) y dijeron que imprimieran el diario en otro taller.

El único herido fue un policía de guardia, a quien los terroristas redujeron de un culatazo. Antes de huir, los agresores pintaron en las paredes leyendas a través de las cuales se identificaron como miembros del comando terro-

rista ultraderechista Alianza Anticomunista Argentina (AAA) y acusaron al periódico de "atacar al gobierno".

En octubre pasado la AAA dio al director de *La Voz del Interior* Luis F. Remonda, un ultimátum de 72 horas para que abandonara el país, bajo la amenaza de "ejecutarlo" y destruir los talleres del diario.

Remonda publicó las amenazas en el diario, denunció el hecho y pidió garantías a la presidenta María Estela Martínez y otras autoridades nacionales y provinciales.

Entre tanto, en Tucumán, un médico fue secuestrado y asesinado, dijeron fuentes policiales.

Juan Mario Magdalena, de 50 años, dermatólogo, fue secuestrado de su domicilio por desconocidos y poco después muerto a balazos.